

# Protokoll Fachschaftssitzung VWL 19.11.2024

**Erföffnung der Sitzung:** Die Sitzung wird durch Luzie Reitler um 20:03 Uhr eröffnet.

## Top 1: Protokoll

Oskar Schlüter schreibt das Protokoll.

Das letzte Protokoll vom 14.11.2024 wird angenommen.

## Top 2: FK

Fynn Scigala war auf der letzten FK und berichtet:

Es wird am 29.11 um 17:15 Uhr eine Austauschveranstaltung vom Queer-Referat für queere Studenten in Fachschaften und im Studium in der Nussestraße geben. Nicht-queere FSler können bei dieser Veranstaltung auch vorbeikommen.

Zudem gibt es am 28.11 um 18:30 Uhr ein Planungstreffen von Studenten gegen rechts im Hauptgebäude in Hörsaal 1, bei dem geplant wird, wie man einem Rechtsruck entgegensetzen kann.

Luc Augustin war auch auf der FK und ergänzt:

In der nächsten FK werden zu zwei Themen Meinungsbilder eingeholt: Zum Einen ob man bestimmte Studiengänge mehreren Fachschaften zuordnen kann (Bsp. Law and Econ zu VWL und Jura), zum Anderen, auf welche Art und Weise die FK zukünftig tagen möchte (hybrid, also wie bisher, oder anders).

Es wird sich ein Meinungsbild darüber eingeholt, wie die FK zukünftig tagen soll und die Mehrheit der anwesenden VWLer sind dafür, dass die FK weiterhin hybrid stattfinden soll.

Desweiteren gibt es in Zukunft weitere Events, die von der FK verkündet werden, diese werden jedoch noch in Discord gepostet.

Zur nächsten FK geht Alexander Wallau.

## Top 3: Bericht des Vorstands

Mamakanny Souare und Luzie Reitler informieren darüber, dass der studentische Akkreditierungspool Programmakkreditierungsseminare veranstalten wird. Dieses ist an Studierende gerichtet, die sich hochschulpolitisch engagieren.

Die Programmakkreditierungsseminare finden am 06.12 von 14:30-19:00 Uhr statt, am 07.12 von 09:00-18:30 Uhr statt und am 08.12 von 10:00-16:00 Uhr statt. Zudem wird darauf hingewiesen, dass Finanzthemen nun an Lukas Schick gerichtet werden sollen, da er nun Finanzreferent der Fachschaft ist.

#### **Top 4: Bericht der Referate**

**Ersti-Referat:** Maik Kuczynski und Rebecca Hahn berichten, dass die Ersti-Fahrt erfolgreich verlaufen ist und die Erstis die Ersti-Fahrt gut fanden. Desweiteren wird ergänzt, dass das Budget für die Ersti-Fahrt gut gepasst hat, zudem hat das Haus für die Ersti-Fahrt dieses Jahr 300€ weniger gekostet als letztes Jahr.

**Event-Referat:** Nichts Neues.

**Party-Referat:** Es werden weiterhin Personen gesucht, die Teil der Taskforce für die Organisation der geplanten Boots-Party im Frühjahr / Sommer 2025 sein möchten.

**Studi-Orga-Referat:** Nichts Neues.

**Öffentlichkeitsarbeit-Referat:** Bela Koller weist darauf hin, dass das Problem, dass unbekannte Personen Spam in die Ersti-WhatsApp-Gruppe schicken, weiterhin besteht. Als Folge dessen müssen nun die Admins der WhatsApp-Gruppe jede Person, die der Gruppe beitrifft, einzeln prüfen und anschließend entscheiden, ob diese in die Gruppe aufgenommen werden kann.

#### **Sonderbeauftragte:**

**Awareness:** Nichts Neues.

**Sponsoring:** Lucas Schick weist darauf hin, dass nun die Organisation für die Wiwi-Meisterschaften beginnt. Es wird überlegt, dass alle Teilnehmer der Wiwi-Meisterschaften 2025 der Uni Bonn gemeinsam mit einem gebuchten Bus anreisen.

**Satzungen und Ordnungen:** Es wird weiterhin ein neuer Sonderbeauftragter für Satzungen und Ordnungen gesucht.

#### **Top 5 Sonstiges**

Luc Augustin informiert darüber, dass im Jurishop ein Lüftungsschacht geschlossen wurde, wodurch dieser bei über 32 Grad Celcius aufgrund von Hygienegründen schließen muss. Da unklar ist, ob dies bei 32 Grad Innen- oder Außentemperatur geschieht, wird beschlossen, den Dekan zu fragen, welche Temperatur als Referenz dienen soll.

Mamakanny Souare informiert anschließend darüber, dass bis einschließlich Wintersemester 2025/2026 Module im Zuge eines Wechsels der Prüfungsordnung geclustert werden können.

Luzie Reitler beendet die Sitzung um 20:22 Uhr.